
 

 

令和７年度第１回原村美しい村づくり推進委員会 

会議録 

 

と き：令和７年６月 17日（火) 

                        午後 7時 00分から午後８時 30分まで 

場 所：原村役場３階講堂 

 

出席者 小松委員長、時田副委員長、松下委員、小倉委員、宮坂委員、清水委員、江口委員、行

田委員、田中委員、中村委員、田口委員 

事務局 小池課長、清水係長、和田主事、内田隊員 

欠席者 平林委員、半田委員、坂口委員 

１ 開 会（午後７時 00分） 

 (課長)   

 

２ あいさつ 

(委員長)  本日は R7年度最初の委員会です。新たに２名の委員を迎えての開催で、今年

度の取り組みを事務局からご説明いただきます。 

よろしくお願いします。 

 

３ 委嘱状交付 

 

４ 報告事項 

・R7年度定期総会 in 長野中川村、および原村視察【資料１】 

（事務局） 「日本で最も美しい村」連合 定期総会は、年一回開催される全国加盟町村が

一堂に会する会議で、先進事例の講演や加盟町村の視察などが行われます。今年

は 6/26(木)に長野県中川村・伊那市高遠町を会場に開催され、6/27(金)は周辺

４町村の視察が行われ、原村も視察先の一つです。当日午前、当村の３つの登録

地域資源（農村景観、土蔵の鏝絵、ぼろ機織り・さき織り）を巡る日程で計画中

です。 

 

 ・美しい村連合担当者会議（春）【資料２】 

（事務局） 4/28(月)に東京で開催された「日本で最も美しい村」連合 担当者会議に出席

しました。連合から提示された R7 年度活動案をこの場で共有します。特に、委

員の皆さんに参加していただきたいイベントは、毎年 10/4 実施の「日本で最も

美しい村の日（ビューティフルデー）」の取り組みと、10/25(土)「日本で最も美

しい村まつり in東京」の２つです。 

前者は、今年度も原村保健衛生自治推進協議会「環境&健康ウォーキング」との

連携により実施予定で、日程が分かり次第委員の皆様に共有しますので、ぜひ

ご参加ください。後者は、マルシェ出店を検討しており当日の現地参加者を募

集します。 
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（A委員）  連合開催イベントのひとつに、「全国 U35みらい創造会議 in東京」があり、概

ね 35 歳未満の加盟町村在住の若者がディスカッションする場と聞いているが、

もし推薦したい人がいた場合、当人にどのように声かけするのが良いか。 

（事務局）  当日は、町村紹介プレゼン、ディスカッション・ワークショップ、懇親会が

例年行われます。昨年度に原村の紹介プレゼンを行ったため、今年度は他町村

紹介が優先されると思われるので、プレゼン等の準備は特段不要かと思います。

ぜひ同年代の若者との交流をして欲しいとお伝えください。また、登壇者には

連合から交通費補助が出る可能性もあるので、その旨もお伝えいただけると前

向きな回答を得られるのではと考えています。 

 

 ・美しい村連合長野県会議 in伊那市高遠町【資料３】 

（事務局） 長野県内の美しい村加盟町村（８自治体）で構成される「長野県会議」が、

5/20(火)に伊那市高遠町を会場開催されました。特に、R7年度は原村が“幹事”

であり、各種イベントのとりまとめを担当します。 

毎年名古屋で開催していた PR 事業（マルシェ）は、昨年までの会場であった金

山総合駅の工事に伴い使えないことから別場所を検討中（名古屋の他に、東京・

長野県内など）。 

加盟町村視察事業は、美しい村加盟町村に限らず幅広に検討中です。せっかくの

機会ですので、ぜひ委員の皆様にもご参加いただければと考えています。詳細決

まり次第改めて情報共有します。 

 

５ 協議事項 

・R7年度元気づくり支援金事業について【資料４】 

（事務局）  R6年度実施した、「新・農村景観」を考える美しい村ワークショップ振り返り。 

今年度は、委員のみなさんから“最も票が多かった提案”であった「セルリー関

連」の事業を、補助金（元気づくり支援金）を活用して推進します。当補助金は

先般内示をいただきました。 

       主な活動内容としては、特産品の相互ＰＲ事業＋原村の農村景観をつくる“人”

を映した PR ムービーの制作事業と加盟町村のシェフによる特産品をテーマとし

た「新たなレシピ考案」事業となります。 

       背景として原村のセルリーは“夏場の生産量が日本一”と言われており、「原村と

いえばセルリー」と県内・周辺地域では知られています。一方で、全国区で見た

ときに、原村の特産品のブランディングについては、まだまだ改善の余地がある

と考えています。また、一町村のみでは（日常的な慣れもあって）考えることが

難しい、セルリーなどの特産品の新たな食べ方を提案する「レシピ考案」を加盟

町村のシェフと連携して制作します。美しい村連合で関わりのある北海道鶴居村

さんと連携し、各々の特産品を相互 PRする機会をつくりたいと考えています。 

       事業スケジュールは別紙資料を参照。まずは、8 月に鶴居村で実施予定のマルシ

ェに向けて、ムービー制作・レシピ考案を村内事業者や委員の皆様に協力いただ

きながら行っているところです。 

 

６ その他  

（事務局） 次回以降の委員会の開催予定は、第２回：9 月頃、第３回：11 月頃、第４回：翌

１月ごろ、第５回：翌３月頃を想定しています。 

 

７ 閉 会 


